



Sennwald, März 2021

Preisanpassungen bei EPS-, XPS-Platten und PIR-Produkten ab 22. März 2021

Sehr geehrte Geschäftspartner

Aufgrund der weltweiten Styrol-Verknappung (historischer Wintereinbruch und Reduktion der Ölfördermengen in Nordamerika, sowie Ausfall von einer grossen Produktionsanlage in Europa auf unbestimmte Zeit) kommt es zu extremen Verteuerungen der Dämmplattenhersteller auf ihre Produkte EPS, XPS und PIR. Weitere Preiserhöhungen sind leider nicht vorhersehbar und nicht ausgeschlossen.

Folgende Rohstoffteuerungszuschläge gelten ab 22. März 2021:

Produktgruppe	Teuerungszuschlag auf Nettopreis Ab 22. März 2021
EPS	+ 18 %
XPS	+ 22 %
PIR (inkl. Brandriegel, Rondellen, etc.)	+ 7 %

Mineralwoll-Dämmstoffe sind von der Teuerung nicht betroffen.

Da die Dämmplatten-Hersteller auch stark diesen Preisschwankungen unterliegen, werden sie die Produktion nur nach eingereichtem Bedarf ihrer Kunden ausrichten. **Das heisst rasches Bestellen der Verarbeiter ist entscheidend**, da nachträgliche Mengen am Markt nicht mehr verfügbar sind.

**Bitte kontaktieren Sie Ihren RÖFIX Aussendienstmitarbeiter.
Er unterstützt Sie gerne.**

Über weitere Entwicklungen halten wir Sie zeitnah auf dem Laufenden.
Wir sind sehr bemüht und bedanken uns für Ihr Verständnis und freuen uns auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit.

Freundliche Grüsse

RÖFIX AG
Josef Sennhauser
Geschäftsleitung / Vertrieb

Pascal Peter
Geschäftsleitung / Kaufm. Leitung